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Ich habe sogar erwähnt, dass die anderen Vereine den WM-Effekt auch bekommen haben.
Nur konnten die den, scheinbar im Gegensatz zu uns, retten. Wobei letztens Mainz betrachtet
wurde, die inzwischen auch schon einbußen hinnehmen müssen, trotz neuem Stadion.

Sicherlich kommen wir im ersten Jahr nach einem Aufstieg wieder in die Region von 40.000
Zuschauern, nur ob wir dann nach einem vierten oder fünften Bundesligajahr in Folge noch
über 40.000 sind, stelle ich in Frage.
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